
    

 

TAV/TAC - LE CONSIDERAZIONI DEL SINDACO BERTONCELLO SULLA 
MOZIONE PRESENTATA DA ALCUNI CONSIGLIERI DI MINORANZA 

 

Alcuni Consiglieri di minoranza, che pure hanno partecipato alla Delegazione Paritetica 
Consiliare sui progetti TAV/TAC, in previsione del prossimo Consiglio Comunale hanno 
presentato sull’argomento una mozione. Chiedono che il Consiglio Comunale si impegni affinché          
la costruzione della TAV/TAC abbia luogo lungo la litoranea a nord delle spiagge. 

Il Sindaco a riguardo ha sottolineato: 

”È dal 2003 che si parla di Alta Velocità e Capacità nella tratta Milano Trieste. 

ITALFERR ha presentato solo lo scorso dicembre dei progetti preliminari su cui è già difficile 
esprimersi e su cui la Provincia di Venezia, solo pochi giorni fa, ha sottolineato le problematicità e 
le difficoltà di formulare osservazioni in tempi brevi ed in assenza di analisi dettagliate. 

Come può un Consiglio Comunale esprimere una volontà su un progetto inesistente? Come si 
possono fare delle valutazioni su tracciati ipotetici? 

Sulla base di cosa il Consiglio Comunale può valutare l’impatto ambientale, il rapporto costi-
benefici, le analisi geologiche, le previsioni di percorrenza, etc. 

Come si colloca l’idea alternativa formulata dai Consiglieri Comunali di minoranza con il fatto che 
il Friuli Venezia Giulia si è già espresso per un tracciato parallelo all’autostrada A4, al quale il 
tratto veneto dovrà raccordarsi? 

Considerato che i tempi per le osservazioni sulla TAV/TAC saranno prorogati, in base a quanto 
comunicato dalla Regione Veneto, qual è l’urgenza di trattare una mozione priva di reali contenuti? 

Prima vi è stata una forzatura sui tempi, con il rischio di impedire un reale confronto con i cittadini, 
ora alcuni Consiglieri di minoranza chiedono che il Consiglio Comunale si esprima su un “intento”, 
su un’”ipotesi”. 

Su idee progettuali alternative, che devono però essere concretamente realizzabili, c’è bisogno di un 
confronto serio, di pari dettaglio.  

Siamo seri, non è più tempo di ragionare sul niente. 
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La TAV/TAC è una infrastruttura che costerà alla collettività milioni di euro, è necessario 
esprimersi sulla base di dati precisi, di analisi puntuali, che tengano conto prioritariamente della 
vocazione economica ed ambientale del nostro territorio, anche sulla base dei grandi investimenti 
infrastrutturali finora effettuati. 

Il Consiglio Comunale ha già votato un Ordine del Giorno sull’argomento e la Delegazione 
Unitaria Paritetica, costituita proprio allo scopo di verificare e monitorare le soluzioni e l’iter 
progettuale della TAV/TAC, ha iniziato il proprio lavoro. 

Come mai i Consiglieri Comunali di minoranza non hanno ritenuto di discutere di ciò nella sede 
istituzionale costituita a tale scopo? 

È molto probabile che siano arrivati dalla Regione Veneto ordini di scuderia. Su scelte così 
importatati ritengo che Portogruaro debba svolgere un ruolo istituzionale più alto e autonomo, 
rapportandosi e coordinandosi all’intero territorio.” 
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                                                Il sindaco Antonio Bertoncello 
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